



Pierre (8, von links), Amelie (10), Merlin (9), Annika (10), Till (9) und Isabell (9) zeigen drei von insgesamt 62 Bildern, die nun eine Chance haben, auf der Titelseite des diesjährigen Lions-Adventskalenders zu erscheinen.
Jarolim-Vormeier

Lions-Club macht sich schon im Juni Gedanken über die Adventszeit

LANGENHAGEN. Auch wenn am Wochenende kalendarisch die wärmste Jahreszeit begonnen hat, sucht der Lions-Club Langenhagen bereits jetzt sein Wintermotiv für den fünften Adventskalender. „Wir müssen so früh loslegen, weil schon im September der Kalender

in Druck geht“, sagte Präsident Wilhelm J. Hicking gestern bei der Prämierung von den drei Bildern, der Endrunde. Hierzu richtete der Klub erneut einen Malwettbewerb in den Grundschulen Godshorn, Krähenwinkel und der Friedrich-Ebert-Schule sowie der Malschule

Paliga aus. Die Jury mit Peter Lassen, Marlies Knieß, Urzula Paliga, Gabi Spier und Oliver Krebs machte sich nach eigenen Angaben die Arbeit nicht leicht. Sie suchte aus 62 eingereichten Werken drei Motive aus: Das Niedersachsenhaus und gleich zweimal die Villa Elisa-

beth in der Robert-Koch-Straße. Am nächsten Sonntag will der Lions-Club bei der Wahl des neuen Präsidenten das Siegerbild küren, das auf dem Titel der 3000 Kalender erscheint. Die Kalender sind als Lotterie aufgelegt. Jeden Tag gibt es einen Gewinn. jar